

Codelco aclara que restan 70 metros para llegar donde están los mineros atrapados: Labores podrían durar varios días

Codelco aclaró este sábado las distancias que restan para dar con el paradero donde estarían los cinco trabajadores atrapados en El Teniente. En primera instancia se había informado que la distancia era de 20 metros, pero ahora explicaron que ya se llegó a ese punto, pero que aún restan 70 más.



“La ministra (Aurora Williams) mencionó que habíamos avanzado 20 metros, es efectivo eso. Y quiero explicar bien esta parte. Acá tenemos nosotros dos galerías. Una que tiene un rumbo hacia el norte, le vamos a llamar socavón central, y una que tiene un rumbo hacia el oriente, loop 1. La que despejamos por completo con dos cuadrillas desde el norte a sur y desde el sur a norte es la socavón central, que esos son los 20 metros que decía a la ministra”, sostuvo Andrés Music, gerente general de la División El Teniente. Agregó que “ayer nosotros sacamos un primer equipo, que es un martillo acuñador, un equipo móvil. Hoy en día nos encontramos sacando otro equipo que estaba en esta intersección, que es una grúa que ocupan los trabajadores para hacer la fortificación en el sector. Yo estimo que a las dos de la tarde vamos a tener conexión plena en en el socavón central y vamos a dedicarlo a avanzar hacia el oriente por este loop uno. La ministra habló que este sector era de noventa metros, efectivamente, hemos avanzado veinte y nos quedan los otros restantes de setenta metros en este loop”. Detalló que “nosotros estábamos avanzando entre 15 a 20 metros cada 24 horas”. Consultado por lo que él mismo había señalado, que 48 horas desde el jueves eran clave, Music expresó que “nosotros dijimos eso porque son en esas primeras horas donde nosotros definimos la estrategia, donde nosotros entramos con la pala, donde nosotros sacamos esos 20 metros de material, donde nosotros podemos definir ya que tenemos una estrategia bien lograda. En esas primeros horas tú defines tu estrategia. Y aquí, en función de cómo vamos avanzando y ustedes ya entienden los ritmos, vamos a ir avanzando en estos 70 metros que quedan”. Y sobre plazos, la autoridad sostuvo que “yo no puedo decir, vamos a llegar a estos 70 metros mañana, pasado mañana. ¿Por qué? Porque estamos realizando una actividad de rescate, una actividad de rescate que es crítica, porque el sector puede avanzar más rápido o no, dependiendo de las condiciones que nos encontremos con estas galerías. Recordemos, los mineros en San José estuvieron varios días. Si los mineros están cerca, en el socavón de inversión, están a salvo ahí, sí pueden estar un tiempo”.